

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Donnerstag, 5. November 2020

## Notenflamme in Gemünden erfolgreich absolviert



9 Kinder und Jugendliche des Musikzugs der Freiwilligen Feuerwehr Gemünden haben am 24.10.2020 die Prüfung zur Notenflamme erfolgreich absolviert. Hierbei handelt es sich um einen musikalischen Lehrgang für theoretische und praktische Grundlagen des Landesfeuerwehrverbandes Hessen.

Die Kinder und Jugendlichen hatten sich seit Anfang des Jahres unter erschwerten Corona-Bedingungen zusammen mit ihren jeweiligen Ausbildern im Musikzug auf diesen Termin vorbereitet. Dafür wurden verschiedene gemeinsame Theoriestunden absolviert und Praxisstücke für den Vortrag in der Prüfung erarbeitet. Alle Teilnehmer bestanden die Prüfung mit Bravour und erhielten eine Urkunde und eine Anstecknadel. Prüfer war Rainer Höfer.